

Colours steigen in die Regionalliga ab

Nach zwei Jahren in der 2. Bundesliga geht es für die Pool-Billardspieler der Colours wieder eine Etage tiefer. Ein 5:3-Erfolg samt starker Aufholjagd nach einem 1:3-Rückstand gegen den PBC Schwarz-Weiß Kohlscheid reichte dem Benrather Quartett nicht mehr zum Klassenerhalt. Die Colours um Marko Vogel, Kevin Becker und Marcel Nottebaum müssen den bitteren Gang in die Regionalliga antreten. Denn der PBC Lingen trotzte dem bis dato Tabellenführer BC Hamburg überraschend ein Remis ab – und rettete sich damit in letzter Sekunde an den Benrathern vorbei auf den Relegationsrang.

Die Damen um Melanie Brüsseler, Margit Bremicker und Lydia Eichhorn holten sich hingegen den Vizetitel bei den Verbandsmeisterschaften hinter dem PBC Ronsdorf. M. S.